

troles sobre el uso de asbestos.

Los participantes identificaron doce zonas que requieren más investigación y cooperación, tales como cooperación industrial para el proceso, identificación y medidas de niveles de fibra en la atmósfera; investigación epidemiológica; armonización del rotulado y prácticas de transporte; establecimiento de catálogos de referencia de investigación; y participación en la información mediante el intercambio de científicos y la organización de seminarios.

### "Tut manía" de Toronto incluye una invitación al Presidente Sadat

Si bien la exposición *Tesoros de Tutankamen* no se planea inaugurar en la Galería de Arte de Ontario hasta el 1 de noviembre, Toronto se está preparando para la exhibición que ha causado sensación cultural en América del Norte.

Oficiales de la galería han invitado al Presidente de Egipto Anwar Sadat a inaugurar la exposición de los artefactos descubiertos por el arqueólogo británico Howard Carter en 1922. La exposición contiene 55 objetos de la tumba de Tutankamen, el faraón adolescente que gobernó Egipto hace unos 3.000 años.

La exposición ha visitado ya Nueva York, Los Angeles y Nueva Orleans y actualmente atrae a una gran muchedumbre en Seattle.

La Galería de Arte de Ontario ha solicitado la ayuda de 1.500 voluntarios durante la exhibición que se clausurará el 31 de diciembre.

Los hoteles de Toronto están reservando un gran número de habitaciones para acomodar los paquetes turísticos y alojar gente que viene a la exhibición.

Los restaurantes buscan recetas egipcias y un diseñador de Toronto ha creado un vestido de novia inspirado en el período Tutankamen.

Las joyerías y bisuterías se afanan en adquirir copias de collares, broches y anillos encontrados en la tumba.

La galería de arte, en unión a la Sociedad para el Estudio de Antigüedades Egipcias, organiza conferencias para ilustrar al público sobre el período Tutankamen (de 1361 a 1343 A.J.).

### Noticias breves

. El racionamiento de petróleo en Canadá es solamente una posibilidad remota este año, manifestó el Ministro de Energía, Minas y Recursos, Alastair Gillespie, en una entrevista celebrada el 17 de febrero. Si bien el problema de suministro de petróleo es grave, añadió, creo que se puede manejar. Por otra parte, continuó el Sr. Gillespie, es importante que el Gobierno tenga autoridad para racionar y asignar el petróleo crudo, si esto fuera necesario. El día anterior, había presentado en la Cámara de los Comunes un proyecto de ley que concedía dicha autoridad al Gobierno.

. Canadá ha reconocido al Gobierno provisional de Irán. Al anunciar esta decisión, el 16 de febrero, el Secretario de Estado para Asuntos Exteriores, Don Jamieson, expresó su confianza en que continuarán robusteciéndose las buenas relaciones disfrutadas entre Canadá e Irán.

. China ha concedido un contrato de \$69 millones a la Control Data Canada Ltd. de Mississauga por 12 sistemas de computación Cyber serie 170 de diseño canadiense.

. La Asociación de Municipalidades de Distrito pidió, el 22 de febrero, la celebración de un referéndum nacional sobre la pena de muerte, manifestando que la pena de cadena perpetua no era un disuasivo del homicidio. En un breve sometido al Gabinete del Primer Ministro Trudeau, el grupo que representa el 10 por ciento de Ontario, pidió más fondos para que la policía pueda combatir la delincuencia creciente.

\* \* \* \* \*

*Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, KIA 0G2.*

*Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.*

*This publication appears in English under the title Canada Weekly.*

*Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.*